

あいさつの合言葉 「自分から 目と目を合わせて あいさつしよう」～みんなですれば 笑顔になれる～ (児童会)
 「あいさつは 心をつなぐ 愛言葉」～上野台小を あたたかいまなざして 見まろう～ (いちがんまる会議)



地域協働学校 上野台小学校 学校だより 7月号

たいようの子



学校HP

23th Anniversary

令和6年6月28日(金)発行

学校教育目標「光り輝く子の育成」

- ・友達を大切にする子
- ・進んで学習する子
- ・たくましく鍛える子

3つのだいい

- ・人をだいいに
- ・心をだいいに
- ・自分をだいいに



笑顔あふれる上野台小

校長 清水 篤史

「暑い日が続いています。校長先生はお元気ですか。校長先生が来てから、校長先生の元気な大きな声のあいさつで、上野台小学校が、は(晴)れました。

わたしは、あいさつが苦手でした。けれど、校長先生の元気なあいさつに、『元気な、大きな声のあいさつだな。よし、わたしもあいさつをがんばろう。』と思い、あいさつを毎日つづけていると、元気な大きな声のあいさつができるようになり、あいさつをすきになりました。あいさつをするのが毎日たのしみです。これからもお体にお気をつけておすごください。」

4年生の児童が手紙をくれました。4年生は、国語で手紙の書き方を学習しており、そのまとめとして、お家の方や習い事の先生、友だちなど、日頃からお世話になっている人に感謝を伝える手紙を書いています。その相手として、私に手紙をくれたのです。

毎朝、登校指導をしながらあいさつを交わしていましたが、「こんなことを考えながら歩いていたんだ。こんな気持ちであいさつをしてくれていたんだ。」と、うれしい気持ちでいっぱいになりました。

三年前、上野台小に着任したとき、私自身が元気よく、笑顔で子供たちと関わることで子供たちを元気にしよう、笑顔あふれる学校にしようという思いを込めて、目指す学校像をつくりました。これまで子供たちには、お話集会等、様々な場面で、「元気いっぱい 笑顔あふれる上野台小」にしていきましたよと、話をしてきました。

今年度の児童会スローガンは、「相手の目を見て あいさつ / 仲良く笑顔で助け合い これぞ協力 上野台」です。これは計画委員会の子供たちが考えたもので、ここにも「あいさつ」と「笑顔」の言葉があります。目指す学校像が子供たちにも意識されていることを実感しています。

これからも教職員一同、元気いっぱい、笑顔あふれる姿で子供たちと関わっていきたいと思います。

保護者、地域の皆様もどうぞよろしくお願ひします。



7月の行事予定 ※丸数字は授業時間です

日	曜	行事等
1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
8	月	
9	火	
10	水	
11	木	
12	金	
15	月	海の日
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
29	月	
30	火	
31	水	

・スクールカウンセラーとの面談を希望される方は、あらかじめ学校までご連絡ください。

・夏季休業日：

8月の主な行事予定



交通安全教室

東入間警察署と入間地区交通安全協会、ふじみ野市役所の方々を講師として、交通安全教室を行いました。1・2年生は歩行時、3年生以上は自転車の乗車時における交通安全のルールについて学習しました。横断歩道を渡る際はしっかりと左右を見ること、道路を横断する際は一時停止をするなど、改めて確認をしました。今後も、「自分の命を守る」ための行動を心がけて生活してほしいです。



音楽鑑賞教室

川越市にある東邦音楽大学グランツザール(大ホール)で、市内の小中学校の子供たちを対象にした音楽鑑賞教室が行われ、6年生の子供たちが参加しました。本物の音響設備が整ったホールでの迫力ある演奏に、子供たちは圧倒されていました。様々な楽器の紹介や指揮者体験もあり、子供たちは、楽しく充実した時間を過ごすことができました。

色あざやかな花が咲いています

本校では、花ボランティアの方々が、学校にある花壇の花植えや水やりなど、年間を通して整備をしてくださっています。先日は、正門や正面玄関、体育館通路付近の花壇の植え替えを行っていただきました。ピンク、白、黄、オレンジなど、たくさんの花が色あざやかに咲いています。

花ボランティアの皆さん、いつもありがとうございます。



家庭科ボランティアさん、大活躍

現在、5年生では裁縫を行っています。今年も学習支援ボランティアとして、たくさんの保護者の方にご支援をいただいています。

初めて針と糸を手にする子供も多く、悪戦苦闘している様子が伺えます。そんな時、さっと教えてくれる人がそばにいと、大変助かります。

いつもありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。

歯と口の健康月間

本校では、6月を「歯と口の健康月間」として、様々な取組を実施しました。(これからの学年もあります) 5年生は歯みがきキットを使って正しい歯みがきの仕方を学習しました。また、保健委員会の子供たちが、毎日校内放送で歯に関するクイズを行ったり、子供たちが作成した歯みがきカレンダーを使用して、全校に歯みがきの呼びかけをしたりしました。



お知らせ

6月より、先生が新たに着任しました。5・6年生の家庭科を担当しています。また、これまで学び育ちサポーターとして勤務していた先生が、臨時的任用教員として主に3・6年生の書写を担当しています。

水泳学習のお願い

水泳学習の当日朝、リーバーの調子が悪くて入力ができない等、不都合が生じた場合は、連絡帳等でお知らせください。お手数をおかけして大変申し訳ありませんが、よろしくお願い致します。